Univision NOTICIAS





## Claudia Sheinbaum jura como la primera "presidenta con A" de México: las claves de su histórica toma de posesión

Sheinbaum recibió la banda presidencial de manos de la presidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez, una histórica luchadora de la izquierda mexicana de 94 años, y bajo la atenta mirada de su mentor AMLO, el gobernante más popular de la historia reciente de México. Aquí te contamos todo sobre su toma de posesión.

POR: UNIVISION Y AGENCIAS
PURI ICADO 1 OCT 2024 - 04:13 PM EDT I ACTUALIZADO 1 OCT 2024 - 04:14 PM EDT



Claudia Sheinbaum hizo historia al asumir este martes como la primera presidenta de México en sus dos siglos de independencia y en sus primeras palabras confirmó que en su gobierno dará continuidad a las reformas de su predecesor, Andrés Manuel López Obrador.

Recibió la banda presidencial de manos de la presidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez, una histórica luchadora de la izquierda mexicana de 94 años, y bajo la atenta mirada de AMLO, el gobernante más popular de la historia reciente de México y a quien dedicó con elogios sus primeras palabras.

Estos son los cuatro puntos que debes saber sobre esta histórica jornada.

## 1. "Es tiempo de mujeres" y de llamar a Sheinbaum "presidenta con A"

El hecho de que México tenga desde hoy a su primera mujer presidenta es un hito enorme en un país asolado por años por la violencia machista. Con palabras emotivas, Sheinbaum buscó resaltar ese logro electoral. Y, al igual que la noche de su triunfo, quiso incluir en sus palabras a todas las mexicanas con la frase "llegamos todas".

"Es tiempo de transformación, es tiempo de mujeres", dijo la nueva mandataria, una científica y exalcaldesa de la capital mexicana, de 62 años, que recibió los vivas de la Cámara tras asumir su cargo. "Por primera vez llegamos las mujeres a dirigir los destinos de nuestra hermosa nación", acotó.

Casi al final de su pronunciamiento, hizo "una respetuosa invitación a que se me nombre presidenta con 'A' al final, al igual que abogada, científica, bombera, doctora, maestra. Porque como nos han enseñado, solo lo que se nombra existe".

Ahora es el tiempo de "las que soñaron con la posibilidad de que algún día no importaría si naciéramos siendo mujeres u hombres, podemos realizar sueños y deseos sin que nuestro sexo determine nuestro destino".

Claudia Sheinbaum jura como la primera "presidenta con A" de México | Toma de protesta | Noticias Univision América Latina | Univision